
《云浮市
“
三线一单

”
生态环境分区管控

方案》听证笔录

听证事项:《云浮市
“三线一单

”
生态环境分区管控方

案》

听证机构:云浮市生态环境局

听证时间:2024年 4月 25日 9时

听证地点:云浮市生态环境局四楼会议室

听证方式:公开听证

听证主持人:云浮市生态环境局杜志兴

听证记录人:云浮市生态环境局王萍

听证陈述人:云浮市生态环境局曾桃

听证参加人:肖 海林 (市人大)、 梁志艺(市政协 )、 伍奋

裕 (市发展和改革局 )、 彭李生 (市工业和信息化局 )、 李

仕东 (市 自然资源局 )、 林永瑜 (市水务局 )、 周树平 (市

林业局 )、 梁再兴 (企业代表 )、 梁展斌 (群众代表 )。

听证会情况:

听证主持人:请各位就座, 《云浮市
“三线一单

”
生态

环境分区管控方案》 (以 下简称 《方案》)听证会准备开始。

请工作人员核对今天听证参加人到会情况。

工作人员:听证参加人员的身份在报到时我们已进行核

对,符合参加听证会的条件。

听证主持人:



下面介绍听证参加人情况 (略 )。

下面宣布听证纪律:

1、 遵守听证纪律,服从听证主持人的指挥 :

2、 听证参加人如实 答主持人和其他听证主持人的提

问;

3、 发表意见前应举手,征得主持人同意后方可发言:

4、 所有在场人员关闭手机或将手机调为振动状态;

5、 未经允许不得在会场内拍摄、录音;

6、 旁听人员不得喧哗、鼓掌和发言。

7、 听证参加人未经主持人允许不得擅自离开,擅 自离

开者视为自动放弃参加本次听证会的所有权利。

听证主持人:

下面宣读当事人的权利和义务。

(一 )当 事人的权利

1、 委托代理人;2、 申请不公开听证的权利; 3、 陈述

意见的权利;4,质证的权利;5、 放弃听证的权利; 6、 申

n

'、

`+
珂 避的权利;7、 申辩的权利;8、 最后陈述的权利 ;

核对听证笔录的权利。

(二 )听证事项的经办机构的权利

1、 委托代理人; 2、 申请不公开听证的权利;3、 陈述

意见的权利;4、 质证的权利:5、 申请回避的权利;6、 申

辩的权利; 7、 最后陈述的权利; 8、 核对听证笔录的权利。

(三 )当 事人的义务:听证参加人应当按时到指定地点出

口

口



席听证,遵守听证纪律,不 得侮辱、诽谤他人,如实 答听

证主持人和听证主持人的询问。

根据 《广东省重大行政决策听证规定) (粤府令第 303

号),当 事人对听证会程序及其权利行使有异议的,可 以当

场向听证主持人提出。当事人认为听证主持人、记录员与拟

听证事项有利害关系可能影响公正,有权申请

理由。

避,并说明

是否有人对今天听证程序及参加的人员有异议,或要求

参加人员申请 避?听证参加人全部到场,听证会纪律、当

事人的权利和义务宣读完半,参加人员不申请

听证要求。

避。已符合

听证主持人:各位代表,根据 《广东省重大行政决策听

证规定》 (粤府令第 303号 ),今天在这里公开举行 《方案》

听证会。对今天在百忙中来参加此次听证会的各位代表,我

们表示诚挚的感谢 !

本次听证会的议程分以下两个流程进行:

(一 )拟听证事项的经办机构提出理由、依据和有关材料

及意见,由 陈述人作 《方案》介绍;

(二 )听证代表进行质证 (发表意见)。

听证主持人:下面请陈述人代表就 《方案》作陈述。

详细情况见 《云浮市
“三线一单

”生态环境分区管控方

案》。

听证主持人:下面请听证代表发表意见,陈述人解答。
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我们按照顺序来,首先是市人大代表。

1.市人大代表意见:原来已征求我局意见,这个数据是

否已经报送部里各案?

陈述人解答:已 报部里各案。

市人大代表意见:无意见。

2.市政协代表意见:根据占补平衡,一般生态空间的面

积是否不变?

陈述人解答:需要保持占补平衡。但是这次动态更新涉

及生态保护红线的调整,根据省生态环境厅的技术规范,原

生态保护红线纳入一般生态空间,所 以这次调整云浮市总的

一般生态空间的面积是增加的,增加部分即为原生态保护红

线区域。

市政协代表意见:是否还会再次调整?

陈述人解答:会。但是待省出台调整方案后再进行调整。

市政协代表意见:城镇生活污水也看了,与 现行目标一

致,无意见。

3.市发展和改革局代表意见:关于水环境质量底线,

生活污水集中收集率力争达到 70%目 标要求是否太难实现?

陈述人解答:这个目标并不是一定要达到 70%以上,或

者较 2020年提高 5%以上也可以。

市发展和改革局代表意见:核实 P17逢源河名称。

陈述人解答:逢源河名称根据 《云浮市水生态环境保护

“
十四五”

规划》得来。



4,市工业和信息化局代表意见:冲 旺岭廊道项目未调出

一般生态空间是否影响企业业务开展?抽水蓄能项目是否

受管控?

陈述人解答:根据省生态环境厅的技术审核意见,冲 旺

岭至罗旁长胶廊道物流枢纽系统项目为一般生态空间允许

活动,原则上不需要调出一般生态空间。牡水蓄能项目属于

能源基础设施,原则上不需要调出一般生态空间。

5.市 自然资源局代表意见:一般生态环境空间是怎样调

整的?红线调出区域纳入一般生态空间还是不能开展项目

建设?

陈述人解答:按照省生态环境厅的技术规范进行调整。

原生态保护红线纳入一般生态空间。

市自然资源局代表意见:无意见。

6.市水务局代表意见:核实罗定江还是南江,请统一名

称;核实深涉河名称。

陈述人解答:罗定江、南江、深涉河名称来源于已印发

的规划或方案。

市水务局代表意见:无意见。

7.市林业局代表意见:无意见。

8.企业代表意见:希望尽快实施,减少企业损失。有部

分面积划入了生态空间影响业务开展。

陈述人解答:方案正在走印发流程。根据 2023年新兴

县政府报我局的矢量数据,我局已将 2023年报送的矢量数



据全部调出一般生态空间,有部分面积涉及一般生态空间是

因为涉及一般生态空间的矢量数据与 2023年报送我局的矢

量数据不一致,现 已报生态环境部备案,无法更改,待下次

动态更新时再进行调整。

企业代表意见:无意见。

9.群众代表意见:无意见。

听证主持人:感谢各位提出非常宝贵的意见,下面看看

大家听了解答后还有什么问题,没有问题了?今天的听证会

圆满完成,大家都积极踊跃发言,就 《云浮市
“三线一单

”

生态环境分区管控方案》的必要性、可行性进行了论证,充

分表达了意见,提出了许多建议,得到了听证陈述人的很好

解答。

请各位听证代表散会后都看一下听证笔录,确认无误后

签字。最后,我代表云浮市生态环境局对来参加今天听证会

的各位代表,专家表示衷心地感谢。听证会现在结束。
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《云浮市
“
三线一单

”
生态环境分区管控方案》

听证会各代表签名

听证主持人 :

听证陈述人 :

听证参加人 :

可

少
`'~'飞  夕△

4、
'′ 记录人 :

鹚句u∝

△△

坠亟

壅幺

`



《云浮市
“
三线一单

”
生态环境分区管控方案》

听证会参加人员签到表

时间:2024年 ⒋月 25日 9时

地点:云浮市生态环境局四楼会议室

姓名 单位 职务/职称 联系电话
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